



Nuevo corte de suministro eléctrico en la región Metropolitana: Santiago la comuna más afectada

De acuerdo con una publicación de Enel en la red social X, el corte de servicio ocurrió a las 14:40 horas, desde el sector de Av. San Pablo hasta Grajales.

Un nuevo corte del suministro eléctrico se reportó en la región Metropolitana, el cual **afectó a más de 10 mil clientes**, principalmente de la comuna de Santiago.

De acuerdo con una publicación de Enel en la red social X, **el corte de servicio ocurrió a las 14:40 horas**, desde el sector de Av. San Pablo hasta Grajales, incluido el Barrio Yungay y República, así como a la Av. Libertador Bernardo O'Higgins, entre las cercanías de la estación de Metro Los Héroes y Unión Latinoamericana.

La empresa de electricidad indicó que el origen de la falla está relacionada a la distribución de energía, puntualmente un **problema en un alimentador en la subestación de Av. Brasil**.

A las 15:40 horas, **un 22% de los clientes inicialmente afectados ya cuenta con suministro**. Asimismo, se indicó que la hora



estimada para la reposición completa del servicio es a las 18:00 horas.

Y a las 17:07, Enel dio a conocer que **un 64% de los clientes ya tienen luz y aplazó el tiempo**

estimado de reposición para las 19:55 horas.